



www.mg.co.id

## AS Roma Gagal Kalahkan Genoa

ROMA (IM) - AS Roma ditahan imbang Genoa 0-0 pada laga lanjutan Serie A di Olimpico, Sabtu (5/2) malam WIB. Giallorossi sebenarnya tampil dominan apalagi setelah unggul jumlah pemain sejak menit ke-68. Genoa kehilangan pemain, setelah Leo Ostigard menjatuhkan Afena-Gyan yang berpertensi berhadapan satu lawan satu dengan kiper. Roma mendapatkan tendangan bebas di depan kotak penalti, tapi sepakan Stephan El Shaarawy melambung.

Tekanan bertubi-tubi dari Roma baru membuahkan hasil di menit ke-90, ketika sepakan Nicolo Zaniolo menjebol gawang Genoa. Sialnya, gol itu ditinjau ulang video assistant referee (VAR) dan dinyatakan terjadi pelanggaran lebih dulu oleh Tammy Abraham, yang dianggap menjinjak Johan Vasquez. Roma pada akhirnya juga harus bermain dengan 10 orang setelah Zaniolo dikartu merah akibat melakukan protes. Pelatih AS Roma Jose Mourinho awalnya enggan membicarakan insiden itu dalam wawan-

cara usai laga. "Saya tak mau mengomentari itu. Saya bisa berkomentar soal pertandingan, tapi tidak soal gol atau kartu merah atas reaksi setelahnya. Saya pilih

menghindari ini. Kita bisa bicara soal laga, tapi saya lebih suka tak bicara soal itu," ujarnya dikutip Football Italia.

Mourinho sempat memuji penampilan Genoa, yang disebutnya layak memperjuangkan satu poin habis-habisan demi lolos dari zona degradasi. Ia juga mengakui Roma agak kesulitan membongkar pertahanan dalam tim tamu.

Tapi pada akhirnya Mourinho tak tahan juga untuk membahas insiden gol Zaniolo yang dianulir. "Kalau wasit membuat keputusan tepat, maka olahraga kita yang bertahun-tahun lalu menjadi olahraga yang disukai orang-orang, maka sudah berubah. Ini olahraga yang berbeda. Beda. Kalau itu pelanggaran, maka ini bukan lagi sepakbola, kita harus menyebutnya dengan nama lain. Kita perlu nama lainnya, karena olahraganya sudah berbeda," kata Mourinho.

●vit



STEPHAN EL SHAARAWY  
Pemain Inter Milan

## Kualitas Pemain City Jadi Pembeda

MANCHESTER (IM) - Manchester City lolos ke babak kelima Piala FA 2021/2022 usai melewati adu tangan Fulham. Tertinggal duluan, Citizens akhirnya menang telak 4-1.

Bertanding di Etihad Stadium, Sabtu (5/2) malam WIB, Fulham unggul duluan di menit keempat lewat Fabio Carvalho. Tapi, City berbalik unggul lewat Ilkay Gundogan (6'), John Stones (13') dan Riyad Mahrez (53' dan 57').

Gol cepat Fulham disebut manajer Man City Pep Guardiola membuktikan kekhawatirannya sebelum laga, bahwa lawan mereka tak sembarangan. "Saya memberi tahu sesuatu, saya tahu persis tim yang kami hadapi dan tim yang kami kalahkan kali ini. Ketika sebuah tim memuncaki Championship, itu karena mereka bagus. Tim top, Marco (Silva - Manajer Fulham) menciptakan sebuah tim luar biasa. Tim top. Kami banyak berbicara dengan para pemain soal betapa laga ini akan sulit dan kami harus berjuang keras dan berlari serta bertahan dengan baik," ujar Guardiola di situs resmi Manchester City.

Ia juga membahas tentang jalannya laga di masing-masing babak. Guardiola mengakui

melakukan kesalahan yang bikin pressing timnya kurang efektif. "Mereka (Fulham) tim yang memonopoli bola. Pada babak pertama, pressing kami tidak bagus, itu salah saya karena kami memperkirakan satu pergerakan yang tidak berjalan baik. Babak kedua lebih baik dan tentu saja kualitas pemain kami membuat perbedaan," imbuh manajer asal Catalunya tersebut.

Riyad Mahrez sendiri mengaku senang dengan keberhasilan timnya melangkah ke babak selanjutnya. "Laga ini berlangsung berat buat kami. Mereka tampil dengan solid. Tapi untungnya kami bisa melakukan sesuatu di babak kedua. Tentu kemenangan ini sangat menggembirakan buat kami. Kami harus fokus untuk laga-laga selanjutnya," ujarnya di situs klub. ●vit



RIYAD MAHREZ  
Pemain Man. City



Olivier Giroud (kedua dari kanan) dengan jitu melesatkan gol ke gawang Inter Milan.

## Derby della Madonnina Milik AC Milan

"Kami mengalahkan tim terbaik di Serie A, juara bertahan dan pemimpin klasemen, jadi kami bangga dengan penampilan kami," ujar Stefano Pioli.

MILAN (IM) - AC Milan melakukan comeback luar biasa saat menghadapi tuan rumah Inter Milan, pada Derby della Madonnina jilid kedua di Giuseppe Meazza, Minggu (6/2) dinihari WIB.

Sempat tertinggal duluan lewat gol Ivan Perisic di babak pertama, Milan bangkit di babak kedua melalui dua gol Olivier Giroud. Laga pun berakhir 2-1 untuk AC Milan.

AC Milan sebenarnya dalam kondisi pincang jelang laga itu. Mereka tanpa kehadiran Zlatan Ibrahimovic dan Ante Rebic di lini serang, sementara Fikayo Tomori absen usai operasi cedera lututnya. Sedangkan kondisi Franck Kessie dan Ismail Bennacer lagi tidak fit karena baru saja kembali dari Piala Afrika 2021.

Tentu saja kemenangan ini melegakan pelatih Stefano Pioli,

karena timnya diragukan. "Kami punya jumlah poin yang sama seperti musim lalu, jadi kami tahu harus bekerja lebih keras. Saya bilang kepada para pemain bahwa mereka harus yakin dengan diri sendiri dan orang-orang yang tidak punya keyakinan tidak bisa melewati rintangan. Kami mengalahkan tim terbaik di Serie A, juara bertahan dan pemimpin klasemen, jadi kami bangga dengan penampilan kami," ujar Pioli di Football Italia.

Ini juga jadi bukti bahwa Milan tak pernah bertanding dengan rasa takut dan siap meladeni siapapun lawannya. "Memang benar Inter bermain lebih baik di babak pertama, tapi Milan tampil tanpa rasa takut dan penuh keberanian. Kami mampu mendominasi atas tim yang superior dan bahkan kami tidak tampil dalam bentuk terbaik," ujarnya.

Menurut catatan Opta, ini jadi kemenangan comeback pertama Milan di Derby della Madonnina sejak Februari 2004. Kemenangan yang melanjutkan catatan bagus Rossoneri di empat derby terakhirnya, yakni dua kemenangan, satu seri, dan satu kekalahan.

Maka wajar jika Pioli dan anak asuhnya merayakan dengan suka cita. Apalagi Pioli sempat bernazar untuk puasa menghisap cerutu selama 30 hari andaikan AC Milan mengalahkan Inter Milan.

"Nazarnya konyol, tapi saya sempat berjanji jika kami memenangkan laga ini, saya tidak akan menghisap cerutu 'Tuscan' kesayangan saya selama sebulan. Itu mungkin baik untuk saya," kata Pioli.

Sementara Olivier Giroud akhirnya merasakan Derby della Madonnina pertamanya. Ia mencetak gol dalam waktu tiga menit (75' dan 78'). Ia memenangi empat dari enam duel udara serta tiga dari empat duel bawah. "Seperti yang saya bilang sebelumnya, ini adalah laga yang spesial. Anda menang, kami memang sempat kesulitan di babak pertama, tapi

mampu bangkit setelah jeda. Saya berharap ada satu atau dua bola kepada saya di kotak penalti. Yang pertama memang beruntung, tapi yang kedua itu assist yang bagus dari Calabria. Saya turut bahagia untuk fans, saya bangga dengan tim yang tak kenal menyerah," ujar Giroud kepada DAZN.

Di pihak Inter, kesalahan pergantian pemain oleh pelatih Simone Inzaghi, dianggap jadi sebab malapetaka. Ia mengganti Lautaro Martinez dan Ivan Perisic di menit ke-70, serta Hakon Calhanoglu pada menit ke-73.

Ketiga pemain ini punya peran vital dalam serangan Inter. Inzaghi kemudian memasukkan Alexis Sanchez, Federico Dimarco dan Arturo Vidal. Pergantian ini bikin intensitas serangan Inter berkurang. Situasi ini dimanfaatkan dengan baik oleh Milan untuk terus melakukan pressing.

Inzaghi mengatakan bahwa pergantian ini sebenarnya tak jadi rencananya. Ia terpaksa melakukan pergantian karena kondisi kebugaran Lautaro, Perisic dan Calhanoglu.

"Lautaro Martinez mem-

berikan semua yang dia miliki. Perisic diminta untuk keluar karena masalah betis, Calhanoglu kelelahan. Kami seharusnya mencetak gol kedua, sementara Alexis Sanchez diujikan Giroud di lapangan," ujar Inzaghi dikutip dari Football Italia.

Mantan pelatih Lazio juga menepis anggapan bahwa pergantiannya yang kurang tepat ini jadi biang keladi kekalahan Inter. Ia menegaskan Inter kalah karena tak cukup baik memanfaatkan peluang.

"Itu bukan masalah, itu tantangan. Jika Anda rasa ini hal yang adil, tidak apa-apa. Bukan itu masalahnya, para pemain sedikit kehilangan fokus setelah insiden itu dan itulah masalahnya. Wasit membiarkan banyak hal," ujarnya.

Alhasil, Inter gagal menjauhkan diri di puncak klasemen dan dengan 53 poin, hanya berjarak satu angka dari Milan di posisi kedua.

Kekalahan ini turut menyudahi catatan tak terkalahkan Inter di kandang selama setahun lebih. Terakhir kali Inter kalah di kandang pada Oktober 2020 dari AC Milan dengan skor identik 1-2. ●vit

## Kane Tampil Fantastis untuk Spurs

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur melangkah ke babak kelima Piala FA usai mengalahkan Brighton & Hove Albion, 3-1, di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (6/2) dinihari WIB.

Skuat besutan Antonio Conte sudah unggul pada menit ke-13 melalui Harry Kane. Gol bunuh diri Solly March membawa tuan rumah menutup babak pertama dengan keunggulan 2-0.

Namun Brighton mencoba bangkit di babak kedua dan mendapatkan momentum lewat Yves Bissouma pada menit ke-63. Namun Kane langsung membalas tiga menit berselang dan keunggulan Tottenham terjaga sampai peluit panjang.

Kemenangan ini mengembalikan Tottenham ke trek yang benar, setelah kekalahan dari Chelsea sebelum jeda internasional. Conte mengapresiasi penampilan timnya yang tampil mengontrol, meski Brighton lebih banyak menguasai bola. Tottenham sendiri me-

lepaskan 12 tembakan dengan tujuh yang on target, berbanding 13 percobaan dengan lima yang mengarah ke gawang punya Brighton. Spurs punya sejumlah peluang bagus lain yang gagal termaksimalikan, namun buat Conte pada akhirnya kemenanganlah yang utama.

"Bisa menang di sebuah kompetisi penting seperti Piala FA itu sangat penting, penting buat kepercayaan diri, penting untuk bisa menang atas tim yang sangat bagus. Ini hasil yang bagus, Kane mencetak dua gol. Kami punya kans untuk meningkatkan hasil akhir, tapi pada akhirnya ini hasil yang adil," kata Conte dikutip BBC.

Conte juga memuji performa Kane. "Di laga-laga ketika dia tak mencetak gol, dia selalu berkontribusi buat tim. Dia tampil fantastis buat kami, seorang pemain penting karena dia punya kualitas luar biasa dan bisa

mencetak gol itu hal penting karena dia pemain nomor 9. Ini bagus buat Harry," kata manajer asal Italia tersebut.

Tottenham akan menjamu Southampton pada lanjutan Liga Inggris, Kamis (10/2) dinihari WIB. ●vdp



HARRY KANE  
Pemain Spurs

## Bayern Atasi Perlawanan Leipzig

MUNICH (IM) - Bayern Munich mengatasi perlawanan sengit RB Leipzig pada laga pekan ke-21 Bundesliga. Die Roten menang tipis 3-2 dalam laga di Allianz Arena, Minggu (6/2) dinihari WIB.

Tuan rumah sudah bisa membuka keunggulan di menit ke-12. High-press yang diperagakan Bayern membuat Josko Gvardiol kehilangan bola di depan kotak penalti sendiri. Bola bisa dikuasai oleh Robert Lewandowski.

Percobaan sepakan Lewandowski bisa ditepis oleh Peter Gulacsi. Bola muntah langsung disambar menjadi gol oleh Thomas Mueller yang tak terkawal di depan gawang.

Leipzig bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-27. Bermula dari kesalahan Corentin Tolisso dalam melakukan kontrol, bola jatuh ke penguasaan Christopher Nkunku.

Nkunku masuk hingga kotak penalti Bayern. Ia menyondorkan bola ke Konrad Laimer. Sepakan Laimer bisa disontek Andre Silva di tiang jauh untuk membuat skor imbang.

Bayern sempat kembali mencetak gol lewat sundulan

Mueller. Namun, wasit kemudian menganulir gol ini usai melihat VAR. Hal ini terjadi karena ada pelanggaran lebih dulu ke Gvardiol.

Bayern akhirnya benar-benar kembali unggul di menit ke-44. Kingsley Coman terlepas di sisi kiri. Kemudian ia melepas umpan silang terukir yang bisa dituntaskan menjadi gol oleh Lewandowski lewat sundulan.

Di babak kedua, Leipzig bisa menyamakan kedudukan di menit ke-53 lewat Nkunku. Namun lima menit berselang Bayern bisa mengembalikan keunggulan. Upaya umpan Gnarby dari sisi kanan kotak penalti berusaha diblok oleh Gvardiol. Namun, bola justru menuju ke gawang dan menggocek Gulacsi. ●vdp



THOMAS MUELLER  
Pemain Bayern Munich

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

THOMAS MUELLER  
Pemain Bayern Munich